

COMPTE-RENDU

BALLADE DE PROXIMITE

VENDREDI 8 NOVEMBRE

SALINELLES – LA CLOTTE

Nous sommes quatre à démarrer du parking Meynier de Salinelles à 11 h 15.

La température est douce, et la météo nous donne soleil et nuages.

Nous partons plein nord dans le village, en laissant sur notre gauche la noria du château, et sur la droite le temple, protégé au titre des monuments historiques en 1991, de style hispano-mexicain, et datant de la première moitié du XIX^e siècle. Le clocheton abrite la cloche de l'ancien temple de Sommières. Elle date de 1583, c'est la plus ancienne du canton.

Nous quittons le village pour nous rapprocher du Vidourle, que nous traversons par le pont submersible, aujourd'hui sans mouiller les chaussures, alors qu'il y a quinze jours lors de la reconnaissance de la rando, le passage s'était fait in extremis avant qu'il ne disparaisse sous les eaux.

Nous redescendons rive gauche par de beaux chemins ombragés.

Deux gros troncs couchés nous accueillent pour notre pique-nique.

Reprise de notre cheminement, jusqu'au pont qui nous permet de retraverser vers le moulin de Pattus (ou Pattes selon les cartes).

Détour vers la chapelle St Julien de Montredon, église romane des XI^e et XII^e siècles, comportant deux nefs accolées ; un petit cimetière se blottit à ses pieds. Elle a été classée aux monuments historiques en 1973. Elle était fermée ; visite possible en s'adressant à la Mairie.

Nous apercevons au loin le clocher de l'église de Salinelles, qui renferme une cloche du fondeur Fontane, datant de 1748, pesant 123 kg, diamètre 56 cm, et classée au titre des documents historiques en 1995.

Retour aux voitures, où nous laissons les sacs, pour aller voir en contrebas de la rue le lavoir et une noria, dans le pré de la Fontaine.

Fin de la randonnée, et retour à Calvisson vers 15 heures.